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さしがや保育園アスベスト親子ミーティング開催結果について 

 

１ 開催日時  平成 28年 10月 29日 17時 00分～18時 30分 

 

２ 場  所  文京シビックセンター２１階 ２１０１・２１０２会議室 

 

３ 参加者 

⑴ 専門委員会委員   永倉冬史委員 

⑵ 幹事等       椎名子ども家庭部長、新名幼児保育課長及び事務局職員 

⑶ 子ども及び保護者  子ども４名、保護者７名 計１１名 

⑷ その他       藤沢市アスベスト保護者委員、愛知教育大学 榊原先生 

             武蔵大学 永田ゼミ（永田先生及びゼミ生２名） 

    

３ 実施内容 

 ⑴ 第１部 アスベストとは 

  ○ 文京区 

さしがや保育園アスベストばく露について、当時の経緯やその後の文京区の取組につ

いて説明 

  ○ 永倉委員 

    アスベストの危険性のお話を中心に、全国のアスベスト飛散事故や、防塵マスク等のア

スベスト対策について正しい知識と準備の必要性の講義 

 ⑵ 第２部 保護者談 

    当日参加いただいた保護者の方に、アスベストばく露当時の思いについてお話いただ

きました。 

 ⑶ 第３部 自由歓談 

 

４ アンケート結果 

 質問１ 今日のミーティングに参加してよかったと思いますか？ 

⇒ 全ての方に「よかったと思う」とご回答いただきました。 

 質問２ 会場の雰囲気はいかがでしたか？ 

⇒ 会場の雰囲気については「ピリピリした雰囲気がなく、居心地が良かった。」、「親として

の話を語ってくれて良かった。」「年齢問わず子どもの横のつながりができて良かった。」と

のご意見をいただきました。一方で、「座っている時間が長い。」「会場が広い。」「もっと子

どもに参加してほしい。」といったご意見もいただきました。 

 質問３ アスベストについての説明はいかがでしたか？ 

⇒ 全ての方に「わかりやすかった」とご回答いただきました。 

質問４ 今後もミーティングに参加したいと思いますか？ 

⇒ 「はい【７名】」、「どちらともいえない【１名】」 

 質問５ 今後説明してもらいたい内容等はありますか？（複数回答可） 

⇒ 「アスベストと喫煙の肺がんへの影響【１名】」「文京区再開発のアスベスト処理状況【１
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名】」、「世界、日本のアスベストの状況や発症例【１名】」、「健康リスクのある人と低い人の

個体差について【１名】」「子どもたちの気持ちについて【１名】」 

 

５ 今後の課題 

参加人数については、昨年に比べ子どもの参加者が増加した。アンケート結果にあるとおり、

参加者には一定程度のご満足をいただいたが、「親子ミーティング」とあるように、当事者で

ある子どもがより参加できるように、来年度については、周知方法や開催内容について、検討

していく必要がある。 

 

６ 来年度の日程について 

来年度の開催時期については、今年度と同様に１０月の土曜日に開催予定。 

○出席予定委員 

永倉冬史委員（中皮腫・じん肺・アスベストセンター事務局長）） 

塩見 和委員（北里大学病院呼吸器外科 診療講師（助教）） 

樋野興夫委員（順天堂大学大学院医学研究科分子病理病態学 教授） 

毛利一平委員（ひらの亀戸ひまわり診療所 所長） 

長松康子委員（保護者代表） 

森 英記委員（保護者代表） 

 

 


